



Das Gute der Woche: „Kicken für Kinder“

Kinder setzen sich für andere Kinder ein – wenn das nicht das „Gute der Woche“ ist: Zwei Tage lang lief das Projekt in der Grundschule-Nord. Die Aktion nennt sich „Ballhelden – Kicken für Kinder in Not“. Die Fans – Familie, Bekannte oder Firmen – bezahlen einen bestimmten Betrag. Die Ballhelden-Aktion ist eine Initiative des Bayerischen Lehrer- und Lehrerinnenverbandes (BLLV) und des Bayerischen Fußballverbands (BFV). Das Geld geht für Kinder in Not an Bildungsprojekte weltweit, um den Kleinen eine bessere Zukunft zu ermöglichen.



Foto: Martina Diemand